
4 Pièces

107 m²

Réf. 85418583

468 000 €

Marseille 6Eme
Appartement à vendre (13006)
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Off  real  estate  vous  présente  mon  cocon  a  vauban,  un  superbe

appartement  traversant  de  type  3/4  situé  au  dernier  étage  d'un

immeuble parfaitement entretenu, en plein coeur du dynamique et très

recherché quartier  de vauban.  Dès l'entré,  vous serez sous le  charme

de  la  magnifique  pièce  à  vivre  de  plus  de  30m2  et  de  ses  volumes  !

Hauteur sous plafonds, luminosité, charme, tout aspire à la Détente et à

la convivialité. Dans son prolongement, un superbe verrière vous invite

à Découvrir la cuisine équipé, qui confirme le cachet de l'appartement.

Empruntez l'escalier et Découvrez, tel un cocon, une ...

Off  real  estate  presents  mon  cocon  a  vauban,  a  superb  type  3/4  walk-through

apartment  on  the  top  floor  of  a  perfectly  maintained  building  in  the  heart  of  the

dynamic and highly sought-after vauban district. As soon as you step inside, you'll

fall under the spell of the magnificent 30m2 living room and its spaciousness! With

its high ceilings, light and charm, it's the perfect place for relaxation and conviviality.

In  its  extension,  a  superb  glass  roof  invites  you  to  discover  the  fully-equipped

kitchen, which confirms the apartment's cachet. Take the staircase and discover a

cocoon-like ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME
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